



Pièces 5 Pièces
Référence 85065695
Prix Prix NC

Nice Maison à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez cette villa contemporaine, construite en 2021, située dans le prestigieux quartier de Cimiez à Nice, à proximité du Monastère de Sainte Marie. Conformément aux normes RE2020, cette propriété unique bénéficie d'une vue panoramique spectaculaire sur la ville, les montagnes et les collines de l'arrière-pays niçois. Cette villa offre une tranquillité absolue tout en étant proche du centre-ville de Nice, elle allie modernité et respect de l'environnement. Les fondations sont solidement consolidées par une vingtaine de micro-pieux de 15 mètres de profondeur, garantissant une stabilité sans ...

Discover this contemporary villa, built in 2021, located in the prestigious Cimiez neighborhood in Nice, near the Monastery of Sainte Marie. Compliant with RE2020 standards, this unique property benefits from a spectacular panoramic view of the city, the mountains, and the hills of the Niçoise hinterland. Property Details Location: Situated in the historic and sought-after Cimiez neighborhood, this villa offers absolute tranquility while being close to downtown Nice. The Monastery of Sainte Marie, with its gardens and museum, is just a few steps away. Architectural Style: This contemporary ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





